

Conseil de quartier Martinets-Le Plateau

Compte rendu du conseil de quartier Vendredi 2 juin 2023

Ordre du jour

- > Les sollicitations en cours
- Présentation du projet final Marcel-Sembat
- Présentation de la plateforme participative Le Lien
- Votre avis sur la pré-sélection des questions pour le référendum kremlinois annuel 2023
- Vote du budget participatif 2024
- Les guestions des Kremlinoises et des Kremlinois relatives à la vie de guartier

Les sollicitations en cours

Le bureau de quartier a institué ce tableau de suivi entre requêtes d'habitants et réponses de la mairie. A chaque nouveau conseil de quartier, celui-ci est mis à jour. Pour consulter l'ensemble des questions/réponses, cliquez sur les présentations ici.

Présentation du projet final pour le futur square Simone-Weil (ex Marcel-Sembat)

Monsieur le maire a présenté le projet final du futur square. Pour les besoins de la construction du prolongement de la ligne 14, nous avons mis à disposition ce square qui a été rendu inutilisable pour faire un puits d'accès de sécurité lorsque le métro sera en fonction. Il y a un puits qui descend à moins 30 mètres à cet endroit. La Société du Grand Paris et son prestataire, la RATP vont rendre le terrain à la ville avec des contraintes et des accès plus limités donc il n'est pas possible de refaire le square à l'identique.

Au-delà du conseil de quartier de mars, nous avons mis en place des ateliers participatifs qui ont donné naissance à ce nouveau projet qui inclut :

- Une aire de jeux inclusive orientée vers les enfants de 2 à 6 ans, avec une tendance à un parcours ludique en utilisant le relief, car on est sur un terrain un peu en pente. Donc on va essayer dans le mobilier, dans les jeux, peut être au travers d'un toboggan, d'utiliser la pente naturelle en partie du terrain avec des assises pour les parents qui viendraient accompagner leurs enfants autour de l'aire de jeux et sur l'espace vert qui est limitrophe avec des assises pour les parents.
- Une fermeture du square le soir et pendant la nuit à des horaires différenciés selon les saisons.
- Une Mise en place d'une piste vélo dans les deux sens sur la rue Bergonié, soit par un tracé à la peinture sur la voirie, soit en site propre. Ce qui veut dire que le projet initial, qui a été présenté en réunion de quartier avec une réduction de la voirie pour agrandir le square, ne pourra pas se faire et que le stationnement qui existait avant les travaux dans la partie descendante de Benoit-Malon à Marcel Sembat, ne pourra pas être remis en place.

Retrouvez les plans du projet en cliquant ici.

Présentation de la plateforme participative Le Lien

Jean-François Delage a présenté la plateforme participative de la Ville <u>Le Lien</u>. Celle-ci a été créée afin d'avoir un espace dédié à la démocratie et aux projets. Celle-ci permet aux personnes qui ne peuvent se rendre en Conseil de quartier et/ou qui souhaitent s'informer et participer depuis chez eux de contribuer à la démocratie locale. Elle permettra de déposer des projets dans le cadre du budget participatif et de voter pour vos projets préférés, répondre aux enquêtes ou encore donner votre avis.

Votre avis sur la pré-sélection des questions pour le référendum kremlinois annuel 2023

Cette année la ville est allée plus loin en termes de concertation en proposant aux habitants de suggérer des questions. Au total, 127 questions ont été posées. Pour retrouver l'intégralité des questions déposées, <u>cliquez ici</u>. Cette année, le référendum kremlinois annuel aura le dimanche 26 novembre 2023 de 8 h à 18 h dans les bureaux de vote habituels.

Au total, 127 questions ont été proposées, 5 ont été retenues :

- 1. Souhaitez-vous interdire l'éclairage public de 1h à 6h du matin?
- 2. Etes-vous favorable à la mise en place d'une alternative végétarienne équilibrée à la cantine tous les jours ?
- 3. Etes-vous favorable à une expérimentation d'un revenu universel pour les familles les plus pauvres de la Ville ?
- 4. Souhaitez-vous élargir l'ouverture de la médiathèque au dimanche matin?
- 5. Souhaitez-vous étendre le système de vidéosurveillance dans l'ensemble des rues de la Ville ?

La question retenue sera dévoilée le samedi 10 juin lors du compte-rendu d'actions de la 3^e année de mandat.

Budget participatif 2024

Un seul projet a été jugé recevable pour la session 2024 : « Réalisation d'un atlas de la biodiversité du « haut de Bicêtre » pour faire un inventaire de la faune. Le porteur de projet signale que des aides de l'Office français de la biodiversité (OFB) permettraient de financer à 80 % ce projet. Installation de nichoirs une fois l'inventaire réalisé.

En l'état, il n'y a pas lieu de procéder à un vote.